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ワンゲル報告記（2021） 

前田（北野）淑江 

 

 住高の 3 年間ワンダーフォーゲル同好会に所属してい

ました。このワンゲルは 18 期のメンバー（ほとんどが 1

年 8組）が立ち上げたもので、当時住高には立派な山岳部

があったため、野原をちょろちょろと歩くだけのものは

クラブとは認められず、同好会に甘んじてはいたものの、

楽しく活動していました。 

 

 高齢者となったワンゲル 18 期も、昨今なにかと集まる

ようになり、2019 年には湯の山温泉に、今年 11 月には白

浜温泉に一泊の合宿に行きました。その間コロナ禍で何

度も断念、今回やっと 6度目での敢行でした。行先は温泉

でワンゲルとは言えませんが、川勝会長ご厚意のホテル

に宿泊して、食事は自炊、買い出しに行き、調理をし、わ

いわいと高校生に戻りました。特筆すべきは、当時のワン

ゲルノートが見つかり、一気に高校時代にタイムスリッ

プ。でも、誰もそれを描いた記憶がなく、筆者は亡くなっ

た内田俊夫君かなということになりました（合掌）。抜群

のユーモアのセンスで、メンバーや先生の特質を諷刺、み

んなで涙を流して大笑い、内田君ありがとう！ 
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 白良浜、千畳敷、円月島、三段壁を観光し、次回の合宿

を約束して、白浜駅で無事解散。参加者は、伊藤治正君、

江見真君、川勝祥弘君、北村（近藤）芳子さん、中野（北

村）幸子さん、前田（北野）淑江の６名。報告記は川勝会

長のご指示で前田の文責です。 
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ワンゲル報告記（2021）に寄せて 

 

「合宿」という名目で夕食と朝食は自炊でしたが、（合宿

とは名ばかり）テントを張るわけでなく、ウォーキングす

るわけでもなく、温泉で現地では車移動でした。 

ひと晩 家を空けるので子供達が心配しないよう（一人

暮らしなので）「合宿に行くので留守します」とメールし

たら、「えーっ、合宿う〜？？？」とびっくりしてました。

この歳で合宿とはね。 

でも昔に戻って「君」「ちゃん」と呼び合ったり、ライン

グループが繋がって合宿後もいろいろ情報交換したりで

きて、中身の濃い合宿でした。 

 

北村（近藤）芳子 

〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜 

 

懐かしい写真・資料ありがとうございました。 

実は私ワンゲル同好会に入っていました。3年生の時だけ

ですが。。。 

私は住高での部活は、1 年テニス部、2 年剣道部、3 年ワ

ンゲル同好会と 3つもですが、それぞれ 1年間だけ、とい

うアホなことをしていました。 

私も 1 年８組だったので、懐かしいメンバーばかりの写
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真でした。 

ありがとうございました。 

大勢の集まる同窓会や飲み会はあまり好きではありませ

んが、こういう部活の延長のような集まりは良いですね。 

 

//平尾誠造 

〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜 

 

配信ありがとう。川勝君と北野淑江さんは親しかったけ

ど、写真では顔が判りません. 実際に会ってもお互い

“アンタだれや”てなるでしょうね. 

 

松田 紀之 

〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜 

 

ありがとう、これも近況報告に掲載されるのかな、写真も

この歳になると懐かしくていいものですね。 

実は私も、この日・月曜日に同級生 5 人と淡路島に一泊し

てフグを食べ大塚美術館に行ってきました。 

同級生はいいものですね。 

 

加藤勝康 


